
順番 質　　　問　　　項　　　目 答　弁　者

1 伊藤議員 ＩＣＴ教育の家計負担を軽減する支援を
町　長
教育長

2 鵜野議員
沼田町産商品のコマーシャル・販路拡大事業は
効果的なのか

町　長

3 長野議員 外資に対する土地取引への準備を 町　長

4 高田議員 ほたる館運営の将来像を問う　その２ 町　長

5 久保議員
農家が作った最高品質米に奨励金を与えて「雪
中米」にしよう

町　長

6 上野議員 全戸にエアコン補助で町民の生活環境向上を 町　長

7 篠原議員 冬期間の災害を想定した地域での防災訓練を 町　長

8 篠原議員 子どもの国保料均等割減免の拡充を 町　長

9 大沼議員 値上げの冬の施策を 町　長

質 問 者

令和３年第４回定例会は、１２月１５日～１６日までの予定です。

お問合せ先：沼田町議会事務局

１２月１５日 10：00～ 一般行政報告（町長）・教育行政報告（教育長）
13：00～ 一般質問（９件）

中途からの入場、中途退場もできますので、お気軽に傍聴下さい。

●議場は役場３階です。ふれあいからエレベーターをご利用下さい。

●議場へお入りの際は手指消毒とマスクの着用をお願いいたします。

●体調に不安のある方は、傍聴をご遠慮下さい。

●ふれあい１階ロビーで、議会のテレビ中継がご覧いただけます。



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

監督:小峯議長 脚本：黒田事務局長 AD：中山書記 

 

＊裏に日程と一般質問内容が記載されています 

映像化不可能といわれた定例会が 

待望のテレビ傍聴  （１階ふれあいでも傍聴可能） 

 

 

令和３年、コロナ禍で停滞していた経済活動も動き出したが、米価が下

がってまさに全米農家が泣いた年でもある。ワクチン接種は順調に進んだ

が、あらたな変異株オミクロンへの脅威、感染拡大防止と経済対策、まちづ

くりの困難な課題に立ち向かう姿を目撃できる感動作！ 

 

令和３年１～３回定例会傍聴 

観客動員数４０名を突破 


